



Société des Hispanistes Français de l'Enseignement Supérieur

[http:// www.hispanistes.org](http://www.hispanistes.org)

Présidents (1962-1981)

† Marcel BATAILLON
† Noël SALOMON
† Henry BONNEVILLE

Présidents d'Honneur
Augustin REDONDO
Jean-François BOTREL
Nadine LY
Michel MONER
Jean-Pierre CLEMENT
Jacques SOUBEYROUX

Georges MARTIN
Université Paris IV
Président

Maria-Graciët BESSE
Université Paris IV
Vice-présidente

Françoise MOULIN-CIVIL
Université de Cergy-Pontoise
Vice-présidente

Jean-Claude RABATÉ
Université Paris III
Vice-président

Eliseo TRENC
Université de Reims
Vice-président

Marie-Hélène SOUBEYROUX
Université Lyon II
Secrétaire générale

Ghislaine FOURNÈS
Université de Bordeaux III
Tresorière

Sylvie IMPARATO-PRIEUR
Université Montpellier III
Tresorière adjointe

Amélie ADDE
IUFM de La Réunion
Secrétaire

Claudie TERRASSON
Université Lille III
Secrétaire

Marc MARTI
Université de Nice
Secrétaire

Isabelle TAUZIN
Université de Toulouse-Le
Mirail
Secrétaire

Le Président

Paris, le 29 septembre 2006

Mme Sylvie FAUCHEUX
Présidente de l'Université
de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines
47 boulevard Vauban
78047 Guyancourt

Madame la Présidente,

La Société des hispanistes français de l'enseignement supérieur, que je préside, regroupe environ 800 enseignants-chercheurs parmi les 1000 qui, dans l'université française, se consacrent au domaine des langues, des littératures et des civilisations hispaniques et hispano-américaines.

Elle a naturellement pour principale mission de soutenir leur activité.

Or, les hispanistes de l'université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines attirent mon attention sur la situation délicate faite récemment à l'espagnol dans cet établissement.

En dépit d'un bon seuil d'inscriptions et d'un bon taux de réussite dans la filière, qui se sont tous les deux confirmés sur la période 2000-2006 (voir dossier joint), le poste du seul professeur et celui d'un maître de conférences, partant tous les deux à la retraite, viennent, me dit-on, d'être gelés par l'université.

Mes collègues sont alarmés par cette décision du conseil d'administration. La disparition du poste de rang magistral, notamment, en tronquant le cursus au niveau du master, mettrait en péril la filière, ou marquerait au moins un coup d'arrêt dans son développement.

C'est pourquoi je viens vous prier, Madame la Présidente, de bien vouloir tout faire pour que cette équipe de collègues dévoués et compétents puisse, grâce au maintien de ces deux postes, continuer de servir les intérêt des étudiants nombreux qui s'inscrivent dans leur département.

La Société des hispanistes, de son côté, restera très attentive au devenir de la filière d'espagnol de l'Université de Versailles-Saint-Quentin-en-Yvelines.

D'avance merci, Madame la Présidente, et veuillez agréer l'expression de ma considération distinguée.

Georges MARTIN

Université Paris-Sorbonne, Institut d'études hispaniques, 31 rue Gay-Lussac, 75005 PARIS
Tél. 0478379260 Courriel : georges.martin 20 @ libertysurf.fr